

UNIVERSIDAD NACIONAL AUTÓNOMA DE MÉXICO
FACULTAD DE ESTUDIOS SUPERIORES ZARAGOZA
CARRERA DE PSICOLOGÍA
COMITÉ ACADÉMICO DE CARRERA
PERIODO 2013-2015

Sesión Ordinaria Número: FESZ/CAC/PSIC/06/13

Acta: jueves 13 de junio de 2013

ASISTENCIA

Funcionarios: Dra. Mirna García Méndez, Lic. Eduardo Arturo Contreras Ramírez, Mtra. Gabriela Carolina Valencia Chávez, Dra. Ana María Baltazar Ramos, Mtro. Pedro Vargas Ávalos y Mtra. Alejandra Luna García.

Representantes de Profesores: Mtra. Hilda Soledad Torres Castro, Lic. Patricia Bañuelos Lagunes Lic. Jorge Enrique García Calderón, Mtra. Jazmín Roldán Hernández, Lic. Raúl García Hernández, Mtro. Edgar Pérez Ortega y Mtra. María Felicitas Domínguez Aboyte.

Representantes de los Estudiantes: Evelyn Noemí Sánchez Somera

DESARROLLO DE LA SESIÓN:

La sesión dio inicio a las 12:15 hrs. con la siguiente ORDEN DEL DÍA:

- 1.- Verificación del quórum.
- 2.- Aprobación del orden del día
- 3.- Informe de comisiones
- 4.- Asuntos generales

1.- Verificación del quórum: Se verificó la asistencia

2.- Aprobación del orden del día: Se aprobó la orden del día

La sesión inicia para informar que se programará una sesión extraordinaria para lo relacionado con compendios y respecto al examen extraordinario de práctica supervisada,

3.- Informe de comisiones:

Acreditación: La Dra. Mirna García comenta que el día de mañana se reunirán con el director de la FES las carreras de Enfermería, Ingeniería Química y Psicología

para comentar el avance de sus categorías. En particular en la Carrera las categorías van avanzado, la categoría de docencia va un poco más lenta, en cuanto a compras y adquisición ya se efectuaron algunas, (maletines para lap tops y cañones, pizarrones). La mayoría de la peticiones se están comprando, en el periodo vacacional se cambiara el piso de la oficina, hay que mandar la solicitud de acreditación oportunamente porque tiene que hacerse en periodo de clase sin alumnos no se puede realizar.

Comisión de Titulación: El Lic. Eduardo Arturo Contreras informa que el Manual de Titulación ya no es vigente ahora será el Reglamento de Operación de las Opciones de Titulación de Licenciatura de La FES Zaragoza elaborado y aprobado por el H. Consejo Técnico; ya están las preinscripciones al EPO XXXI y los alumnos están enviando sus documentos en forma digital, el 12 de noviembre es la fecha probable para su aplicación. La agenda de titulación se cerrará a partir del 19 de junio y se abrirá el 19 de agosto, ya se tienen agendados 9 exámenes para el 19, 20 y 21 de agosto.

Comisión de Docencia: La Dra. Ana María Baltazar Ramos, indica que en Psicología Educativa ya empezaron los talleres para los compendios, en Psicología Clínica y Salud también en el caso de Psicología Social la Mtra. Luna indica que ellos comienzan el lunes.

La Mtra. Hilda Soledad Torres indica que en la Etapa Básica inicia el curso de Filosofía de la Ciencia para profesores surge por la evaluación curricular, indica que en el compendio de Historia de la Ciencia y la Psicología se hará una revisión y ajuste de las lecturas.

La Dra. Mirna García informa que en la comisión de seminario de investigación la tarea fue que cada área iba a reformular los contenidos para que no fueran repetitivos, la propuesta de Psicología Educativa le parece buena:

- club de revistas,
- monografía
- investigación documental
- proyecto de investigación
- investigación aplicada
- seminario de tesis
- seminario de investigación

La Dra. García indica que Psicología del Trabajo y las organizaciones inicia un nuevo taller para los compendios, alumnos y profesores dicen que hay materiales repetidos, se va hacer la revisión en el taller y están retomando la propuesta de psicología educativa piensa que hay tres posibilidades, *club de revistas, *investigación documental y *proyecto de investigación, pero apenas están iniciando y no tienen todavía la propuesta final.

En la Etapa Básica como se inicia con esas lecturas el Seminario de Investigación se queda igual lo importante es revisar y adecuar la dinámica.

El Mtro. Vargas comenta respecto a Psicología Clínica y de la Salud que hay materiales repetitivos, se reitera y se dan propuestas para la modalidad como son

*club de revistas, *investigación documental, *emplear literatura científica para construir documentos de investigación.

La Mtra. Luna comenta que en Sociales se pretende modificar materiales y que esta modalidad se cubriría con monografías y proyectos de investigación

La Lic. Bañuelos comenta que el problema de la bibliografía se amplió considerablemente y que debe haber un acuerdo de si les sirve el compendio ya que tiene cambios sustanciales.

La Dra. García propone que se realice un mapa de esta actividad con todas las área para ver como esta.

Comisión de Investigación: La Mtra. Hilda Soledad Torres comenta que se esta trabajando en la planeación del Congreso 2014, aun no se hecha andar el taller de metodología de investigación para alumnos, respecto al congreso la Dra. García Méndez propone que hay que contemplar una fecha tentativa para mayo del año que entra.

Comisión Plan de Estudios: La Dra., García Méndez comenta que inician los alumnos el semestre non en la etapa de formación profesional la segunda generación del plan 2010 y que hay que ofertar lo de cada área de acuerdo a la formación profesional, se comenta que profesores de la etapa básica buscan guiar la elección de la trayectoria escolar de los alumnos de ello la importancia de platicar con los alumnos antes de que se inscriban, la estructura ya lo tiene planeado para el 17 y 18 de junio.

El Mtro. Vargas Avalos comenta que no se ha trabajo la conexión de octavo con el posgrado, ante lo cual la Dra. García comenta que hay problemas con esto ya que se esta generando un reglamento para acceder a especialidades, en la facultad ya entro la primera generación que se van a titular por especialidades pero hay problemas administrativos y la sugerencia es que no se oferte hasta que este aprobado el reglamento.

Comisión de Extensión y Difusión: El Mtro. Ávalos comenta que ya se tiene el cuarto número de la revista pero se necesitan más apoyos externos si se puede indizar seria mejor, porque para que las revistas salgan no será fácil ya que el director de la FES quiere revistas Multidisciplinarias y su política no contempla revistas unidisciplinarias.

4.- Asuntos generales

Se les solicita un listado de quien esta en cada comisión.

Se acuerda que los lineamientos para entrega de programas hay que enviarles a los profesores ambos oficios (2007-2009), por si están en ambos planes de estudio y firmar de recibido no implica que este aprobado.

Sesión Ordinaria Número: FESZ/CAC/PSIC/06/13

Respecto al examen extraordinario de práctica supervisada de psicología Clínica se comenta por parte del Mtro. Vargas Ávalos que ya estar los temas, cómo llenar el portafolio y la plantilla del portafolio ya esta creada.

Se programa la sesión extraordinaria para el martes 25 de junio a las 10 hrs.

Con la Siguiete orden del día

*Compendios

*Exámenes extraordinarios de Práctica Supervisada

La sesión terminó a las 14:48 Hrs.
